

NEWS

Pengurus Baru PWI Bukittinggi 2023-2026, Dilantik PWI Sumbar

Linda Sari - BUKITTINGGI.NEWS.OR.ID

May 31, 2023 - 20:26



PWI Sumatera Barat melantik pengurus baru PWI masa bakti 2023-2026

Pengurus Baru PWI Bukittinggi 2023-2026, Dilantik PWI Sumbar

Bukittinggi -Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Sumatera Barat resmi melantik kepengurusan baru PWI Kota Bukittinggi 2023-2026 yang diminta segera beraktivitas dan merangkul seluruh wartawan di daerah setempat.

Pelantikan dipimpin Ketua PWI Sumbar, Basril Basyar yang disaksikan oleh Sekdako Bukittinggi, Martias Wanto bersama pimpinan Forkopimda dan

berlangsung di Aula Balai Kota Pemkot Bukittinggi, Rabu.

"Selamat kepada pengurus yang baru agar dapat bekerja dengan baik membina wartawan yang ada di Bukittinggi," kata Basril Basyar.

Ia meminta PWI Bukittinggi tetap menjaga keutuhan organisasi dengan segera merangkul seluruh wartawan yang ada.

"PWI harus bersama saling bersatu, jangan membaca atau melihat ke belakang lagi, susun program dan rangkul semua ,jangan sampai wartawan Bukittinggi pecah, jangan ada isu yang berkembang memecah belah," kata dia.

Ia berharap PWI Bukittinggi selalu mengarahkan seluruh anggotanya untuk menjaga profesionalitas wartawan termasuk dalam masa kampanye politik.

"Hati-hati, tetap profesional, independen wartawan harus dijaga, jaga kode etik, sesuaikan dengan fakta dan berimbang, jangan terlibat kampanye hitam," katanya.

Sekdako Bukittinggi, Martias Wanto berharap PWI Bukittinggi dapat segera berkativitas setelah dua bulan lebih terhenti kegiatannya.

"Sudah 75 hari sejak rapat kongres, semoga PWI Bukittinggi segera melaksanakan kegiatan dan konsolidasi dengan cepat, susun program, jangan terlaui banyak waktu terbuang," kata Sekda.

Ia meminta wartawan di Bukittinggi ikut serta mensosialisasikan kegiatan Pemilu untuk mencerdaskan pemilih.

"Melalui karya wartawan agar memberikan motivasi ke masyarakat untuk tidak golput, PWI Bukittinggi ikut serta mencerdaskan pemilih," kata dia.

Sementara itu, Ketua PWI Bukittinggi terpilih, Ikhwan Salim mengatakan akan segera memulai kerja kepengurusan dengan langkah awal memperbaiki hubungan silaturahmi antar wartawan.

"Kami bertekad mengembalikan kekompakan kembali, kalau ada komunikasi yang salah selama ini akan diperbaiki, semua anggota akan dirangkul lagi, semoga teman wartawan bisa kembali bekerjasama," katanya.

Ikhwan Salim menggantikan ketua PWI Bukittinggi sebelumnya, Anasrul. Ia dibantu oleh Sekretaris Nurwirsyah dan Bendahara Dina Amrina serta beberapa orang pengurus lainnya.

Pelantikan ini disesuaikan dengan Surat Keputusan PWI Sumbar bernomor No.14.01/SK/PWI-SB/III/2023 dan hasil Konferensi PWI Bukittinggi pada Maret lalu.(LindaFang).